



Se decide una intervención en la zona que rodea la Catedral. Aprovechando las dos explanadas contiguas a la Plaza de la Catedral, se resuelve parquizarlas y así enmarcar la entrada a la ciudad, rematando en la plaza y con la Catedral como fondo.

En un proyecto de higienización, se incorpora la belleza de la vegetación con una idea de transición entre paisaje natural y paisaje urbano Sin necesidad de demoliciones se resuelve la puesta en valor de la catedral y la incorporación de espacios verdes que remarcan el fin de la ciudad nueva y el comienzo del casco histórico. Mejorar la calidad de vida tanto a nivel de comunidad como a nivel público, creando espacios libres a nivel comunitario y a nivel público junto a arquitecturas importantes de la ciudad.

